## Jakub Paul setzt Ausrufezeichen

Das ATP-250-Turnier in Gstaad ist für den Bündner Tennisspieler Jakub Paul (ATP 726) zu Ende. Im Einzel war der 19-Jährige bereits am Sonntag in der zweiten Qualifikationsrunde am Spanier Adrian Menendez-Maceiras (ATP 149) in zwei Sätzen (3:6, 0:6) gescheitert. Im Doppel trat Paul mit dem Adrian Bodmer (ATP 467) an. Gegen die topgesetzten Niederländer Robin Haase (ATP 38) und Matwe Middelkoop (Doppel-Ranking 31) unterlagen Paul und Bodmer gestern mit 4:6 und 2:6. Paul darf sein Debüt auf der ATP-Tour durchaus als Erfolg verbuchen. Immerhin hatte er in der ersten Qualifikationsrunde mit dem Italiener Matteo Donati die Nummer 180 des ATP-Rankings bezwungen. (krt)